

Signalétique joyeuse pour sécuriser « la rue aux enfants »



Créé en 2015, « **La Rue aux enfants** » consiste à fermer une rue de la ville à la circulation le temps d'une journée exceptionnelle pour que les enfants (et les grands) se réapproprient l'espace public, pour qu'ils puissent jouer, courir, s'amuser en toute liberté dans la ville sans avoir peur de se faire renverser par un vélo ou une voiture. Elle a lieu à Paris et dans de nombreuses villes de France et a pour but de redonner aux enfants la place qui leur est dûe.

Notre projet est de créer une signalétique pour sécuriser la zone des **Rues aux enfants**, informer les utilisateurs de l'espace public, cyclistes, automobilistes, scooters etc..

Notre objectif est de créer leur adhésion et leur sympathie, en disposant des silhouettes d'enfants portant des panneaux explicatifs. Cela répond à de nombreuses difficultés rencontrées lors de certaines **Rues aux enfants** où cyclistes et automobilistes ont réagi de façon agressive car ils se sentaient mal informés et empêchés. Certains ont haussé le ton, tenté de forcer le passage, créant des situations de malaise voire de danger.

Notre signalétique joyeuse, à hauteur d'enfants, veut créer du lien entre habitants de tous âges, qu'ils soient à pied ou quatre à roues et les inviter à ralentir, lever le pied et se mettre à la place des enfants le temps d'une journée en regardant la ville autrement.

Votez pour le projet n°16 : accompagnez l'épanouissement des enfants du 2 septembre au 15 novembre 2019 sur https://budgetparticipatif.paris.fr/bp/jsp/site/Portal.jsp?document_id=8894&portlet_id=158

